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６月議会は公明党の代表質問の登壇、市議会史上初の「委員会代表質問」と充実し

た内容の議会となりました。  

委員会代表質問は、市民意見を基にした議会から  

の政策提言を実現するため、提言の基本的柱につい  

て、当局と認識の共有を図るために行うもので、議  

会基本条例に規定されているものです。  

条例施行後、なかなか進まない状況をみて、昨年  

環境水道委員会の委員長を拝命したときに、１年後  

の提言を目指して、今後調査、議論を重ねることを  

委員全員で共有しました。今回の委員会代表質問を  

踏まえて、会期中に提言書の手交を行います。  

 

※  これまでの本会議での質問動画→  甲府市議会インターネット中継  

（https://kofu-city.stream.jfit.co.jp/?tpl=speaker_result&speaker_id=58）  

 

１ 代表質問の主な状況  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ホームページもご覧ください 

httpｓ ://www.ken2000.com 
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2025.6 兵道けんじニュース 

（１）現行の総合計画の成果について  

 現行の計画は１０年の計画期間満了を迎えます。この１０年で我々の提言を受け入  

れてどのように甲府が変わっていったか、という切り口で成果の検証を行いました。 

 ○子ども最優先のまち  

  ・「子どもの育ち」に関する取組の方向性を明らかにした「甲府市子ども未来  

プラン」、「甲府市子ども未来応援条例」を制定  

  ・おしろらんどの整備  

  ・子どもの意見表明の場の整備  

 ○動物愛護の取組み  

  ・ＴＮＲ活動のほか、譲渡会の開催やクラウド  ファンディングの実施等により  

不幸な命の減少に努めて  

  ・企業版ふるさと納税によりご寄附いただいたコンテナハウスを活用し、保護し

た猫を保健所獣医師が診察や処置などを行うことで、譲渡につながりやすい環

境づくりを実施 

 ○こうふ愛の醸成 

 ○まちなかの回遊性向上のための取組み 

  ・亀屋座、小江戸甲府花小路の整備、給水スポット設置による回遊性の向上  

https://kofu-city.stream.jfit.co.jp/?tpl=speaker_result&speaker_id=58
https://kofu-city.stream.jfit.co.jp/?tpl=speaker_result&speaker_id=58
https://ken2000.com/


 

 （２）路面下空洞調査について  

○１月の八潮市の大規模な陥没事故を受けて、道路の知己の空洞化の調査を提言

しました。 

  ➡地下埋設物等の老朽化が進む中、道路の適切な維持管理を継続していくた

め精度の高い「路面下空洞調査」をはじめとする新技術を活用した調査手

法の検討などに努めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

（３）学校給食費の無償化について  

○国が骨太の方針２０２５年に位置づけした、２０２６年度からの小学校の給食

費の無償化を受け、いよいよ本市でも給食費の無償化の「時」が来ました。 

➡国の取組と本市の考え方は、方向性を同じくしており、これまで本市が取

り組んできた子育て支援施策を一層推進する必要がることから、国の考え

や施策を踏まえ小中学校の学校給食費無償化の実施に向けた検討を行う

よう指示した。 

 

 

 （４）子どもの読書活動の支援について  

○子どもの考える力を育む図書について充実を図るべきことを提言しました。 

  ➡令和７年３月に「第４次甲府市子どもの読書活動推進計画」を策定した。 

市立図書館では、子どもや中高生向けの本や子どもの特性に合わせた資

料、電子書籍の整備に努めている。 

公民館図書室では、地域における子どもの読書活動を推進するため、定

期的に市立図書館から司書を派遣し、蔵書の移管や図書の整理を行ってい

る。 

司書の幅広い視点で選定した子どもに勧めたい本や、子どもからリクエ

ストのあった本を市立図書館から取り寄せ、貸し出している。 

 

 

 

 

 

 

 

委員会代表質問について  

○議会基本条例で市民とともに歩む議会、市民に開かれた議会を目指して、市民 

との意見交換会、これを基に議会で政策にまで高め執行機関に提言していくこと 

が規定されています。 

 条例施行後なかなか進まない状況をみて、昨年環境水道委員会委員長を拝命し 

たことをきっかけに、１年後に提言を行うことを委員の皆さんに宣言し、共有  

しました。 

 

○今回、提言に当たって、基本的な方向を当局と共有するため、代表質問を行っ

たものです。 

○会期中に当局に提言書を手交します。  

 

 


